

あけましておめでとうございます。新しい一年がみなさんにとって笑顔いっぱいの年になりますよう、お祈り申し上げます。ポップルームでは今月も楽しい活動をご用意してお待ちしていますのでぜひ、遊びに来てください！



今月の活動紹介

ハッピークローバーサークル

1月9日(木)のハッピークローバーサークルでは、大人気の手作りおもちゃ「アンパンマンキューブ」を作ります。中には鈴が入っていて、振ると音も鳴りますよ。

好きなキャラクターを
1人2つ選べます。



おひさまサークル

1月14日(火)は室内遊びです。ボールプールやソフト滑り台などで遊びます。

28日(火)は当園の屋上で雪遊びをします。スノーウェア、帽子、手袋、長靴、着替え一式をご用意お願いします。
※天候次第で室内遊びに変更になります。



まめまき会

1月30日(木)はまめまき会があります。かわいい鬼のお面をつったり、まめまきゲームをします。元気に鬼を追い払い、福を呼びましょう！



お子さんの足形をとって、かわいい鬼のお面を作りますよ～

去年のまめまき会の様子です。



* 12月の活動紹介 *

陶芸サークル釉(品評会)

12月4日(水)の陶芸サークル釉では品評会がありました。お子さんの好きなキャラクターのお皿や、干支の置物など、とても可愛い作品ができました。お母さんたちも出来上がりを楽しみにしていたので、喜んでいました。次回は2月までに作った作品が3月に焼きあがる予定です。



ハッピークローバーサークル

12月12日(木)と13日(金)はハッピークローバーサークルでしめ縄を作りました。お母さんたちは「どれにしようかな～」と、とても楽しそうに材料を選んでいました。おしゃれで可愛い、しめ縄ができました。ぜひお家に飾ってください！



お母さんたちの作品です！

クリスマス会

12月19日(木)はクリスマス会がありました。かわいいベルを作ったり、あわてんぼうのサンタクロースのシアターを見ました。また、本園の年長さんによるハンドベル演奏も聴きました。最後はサンタさんも登場し、たのしいクリスマス会でした。



サンタさんも来たよ！



ハンドベル演奏も見ました